

第3学期始業式1.8



1月8日(金)は第3学期始業式を行いました。元気に全員が登校しました。

今年の干支は丑です。校長先生からは干支の話がありました。十二支では丑年となり、十干では「辛」になります。つまり合わせると「辛丑」になります。十二支を1年生が、十干は2年生が知恵を合わせてカードを並び替えました。

生徒会を代表して会長の浜田梨凜さんが「各々の目標を持ち、残りの3学期をがんばっていきましょう」とあいさつを行いました。



防犯訓練1.8



本校では毎年3学期の始業式の日、不審者対応の防犯訓練を実施しています。今年『不審者が体育館男子トイレに侵入し、スマホで盗撮している』という設定で行いました。要件を聞いてもきちんと答えず、別室に案内しても応じなかったため、退去を求め警察に通報しました。生徒の皆さんは教室を施錠し安全を確保しながら待機しました。その間に、暴れようとする不審者を刺股とネットランチャーを使って確保しました。

防犯教育

その後は体育館で、校長先生と中野青少年センター長から話をいただきました。「いかのおすし」の話と、最近特にこのような「盗撮」の被害と「声かけ事案」が発生しているため、特に気をつけてほしいということでした。

今年度も避難訓練は年間3回(①火災、②地震、③不審者)行いました。万が一に備え、学校職員もマニュアルの見直しを行い、生徒の安全を守ることを第一に取り組んでいきます。



育友会第4回委員会1.14



1月14日(木)は育友会第4回委員会を行いました。人権・進路対策・保健体育・交通安全の各部に分かれ、今年度の反省と課題を話し合いました。

今年度は新型コロナウイルス感染症予防のために計画が大幅に変更になり残念でしたが、その中でも来年度は少しでも活動ができることを願っています。

出席していただいた地区委員の方はありがとうございました。



お知らせ

美中だより冬休み号でもお知らせしました通り新型コロナウイルス感染症対策のために「トイレ洋式化工事」が行われています。生徒が学校生活を送りながらの工事になります。既に水道の蛇口がプッシュ式に換わりました。



作業の進捗具合により工事日程は前後するかと思いますが、以上のような箇所だけでなく、いろいろな場面・箇所ですべての皆さんに不便をお掛けすることになります。安全に気をつけ、工事箇所・作業付近に近づかないよう十分に気をつけ、作業付近を通らなければならないときはより一層注意してください。保護者の方々につきましても、来校される場合は十分に気をつけて下さい。



2月の行事予定

| | | | |
|--------|----------------------------------|--------------------------|----------------------------|
| 1日(月) | 3年学年末テスト1日目 部活動なし | 21日(日) | 市町村対抗ジュニア駅伝大会 |
| 2日(火) | 3年学年末テスト2日目 育友会新地区委員会(19:30~) | 22日(月) | 1・2年生学年末テスト発表 下校安全パトロール |
| 3日(水) | 3年学年末テスト3日目 | 23日(火) | 天皇誕生日 |
| 4日(木) | 入学説明会 | 24日(水) | 県立一般出願 |
| 8日(月) | 部活動あり | 26日(金) | 3年希望者面談 |
| 10日(水) | 部活動なし | 3月 | |
| 11日(木) | 建国記念の日 | 1日(月) | 1・2年生学年末テスト1日目 3年生給食あり |
| 13日(土) | 冬の美術展(~14日) 10:00~16:00 海南ビナス | 2日(火) | 1・2年生学年末テスト2日目 3年生給食あり |
| 15日(月) | 交通街頭指導 3年面談 部活動あり | 3日(水) | 1・2年生学年末テスト3日目 |
| 16日(火) | 3年面談 | ※放課後補習日 24日・25日・26日 | |
| 17日(水) | 部活動なし | スクールカウンセラー来校・・・2日・9日・16日 | |

